

縄文女子 の 妄想トーク

遺跡へ行こう編

今回の妄想トークのメンバーは…



20年前に縄文に出会って以来、北海道の縄文遺跡や遺物のPR活動に力を注ぐ、縄文沼の女神様



某大学院で世界遺産としての縄文遺産を研究中のビビちゃんとおいしいごはんLOVE♡



某研究室の片隅で縄文の魅力発信中じわじわ縄文ファンを増殖させている



北海道エリアのグッとくる遺物に興味津々かわいいグッズにできそうな遺物を常に探している



私は、触ってもいい出土品はどんどん触ってみる！「間接的に縄文人と握手しているんだね」って先生に教えてもらってから、縄文人をすごく身近に感じられるようになった気がするの。



それは素敵ね！ほかにやってみたいことってある？



遺跡でピクニックとかキャンプとか。真っ暗な夜の遺跡で星を眺めてみたいかな。同じ星空を縄文人も眺めてたのかなーとか思いながら。



いて座の中には4千光年の星団があるんだって。ちょうど縄文時代に放たれた光が、今私達に届いているって、ロマンよね。肉眼では見えないけど（笑）



遺跡で開催されるお祭りやイベントにはできるだけ参加したい！縄文衣装で踊ったり土器を作って野焼きをしたり…。



ワークショップも楽しいよね！



今回は世界遺産になった遺跡をみんなでまわってみたけど、実際行ってみてどうだった？



垣ノ島遺跡（※P3参照）は、とにかく敷地が広い！たくさん歩いて運動不足解消できそう。



ホンモノの遺物を発掘できる体験はほんとに楽しいからぜひやって！



大船遺跡（※P4参照）は、他では見られない深い竪穴住居跡が見どころ。なんであんなに深いんだろ？危くない？



深いところだと2m位？実際見るとほんとに深いよね。なにか意味があるのかしら？遺跡管理棟の軒下に無造作においてある大量の石皿はぜひ触ってみて！



えー、触る触る！
鶯ノ木遺跡（※P5参照）は、なんととっても森町名産「いかめし」にそっくりの「イカ形土製品」でしょ！あー、おなかすいてきた〜。



もー、また食べ物ネタ！遺跡保全のためにストーンサークルを見学できる時期は限られているけど、絶対に見に行きたい遺跡よね。



遺跡の下を高速道路が通っているんだけど、トンネルを作る時、遺跡を守るために重機は使えないから、手掘りしたんですって！



わー、工事したみなさんお疲れ様です！！高速を走る時はトンネルの看板を見逃さないようにしないと！一瞬だから！戻れないし。



入江・高砂貝塚（※P6参照）は、入江高砂貝塚館がリニューアルして、展示がとてもオシャレになったよね。2つの貝塚を見比べるのも楽しい！お散歩にもちょうどいい距離だし。



北黄金貝塚（※P7参照）は、フォトジェニック。海、真っ白い復元貝塚、竪穴住居、湧き水…どこを切り取っても映えるから、写真が上手になった気がするわ。



デートにもぴったりね♪ウフフ



キウス周堤墓群（※P8参照）は、季節折々で木々の色が変わるから、植物が好きな私はいつ行ってもほんとに楽しめる！



緑が目優しいし、マイナスイオンたっぷり森林浴に行くにも良い場所だねー。疲れた現代人にオススメ（笑）



どこの遺跡でもそんなんだけど、学芸員さんやボランティアガイドさんがいたら、絶対解説をお願いしたほうがいい！見るだけじゃわからないストーリーやいろんな裏話を教えてもらえて、当社比100倍楽しめるから！！



当社比って…（笑）でも確かにそうかも。



オススメポイントが際限なく出てくるわね。遺跡ってほんとに不思議。いまはそこにもなくても、時を超えて縄文人の日々の暮らしが見えてきたり、縄文人に会っているような気持ちになるの。北海道には7,000を超える遺跡があるのよ。さあ、次は誰とどこに行く？

（つづく）

★【縄文女子の妄想トーク】は、縄文をこよなく愛する縄文女子たちの個人の主観に基づく妄想トークがメインになっています。学術的に正しいかどうかは置いておいて、素人目線の「こうだったのかな」「こうだったらいいな」という妄想ワールドを、どうか生暖かい目で楽しんでいただけたら嬉しいです。